

INFORMACION DE INTERES:

- 1.- Podrán ser Socios los antiguos alumnos/as del centro
- 2.- y podrá ser Socio Colaborador, los Padres y Madres del Alumnado y antiguo alumnado, el actual y antiguo Personal Docente y no Docente del Centro, así como las Hijas de la Caridad.
- 2.- La cuota es de 2 € / mes y se paga mediante domiciliación bancaria anualmente.
- 3.- La cuenta de nuestra asociación para realizar donativos es:
3187 0129 18 2631095524 de la Caja Rural
- 4.- Se ruega remitir la solicitud y autorización bancaria a la dirección abajo detallada o bien entregarla en la portería del colegio.



ASOCIACION ANTIGUAS ALUMNAS Y ANTIGUOS
ALUMNOS DEL COLEGIO SAN VICENTE DE PAÚL

Granja San Ildefonso, 8
11008– CÁDIZ

Teléfono: 648273242
De lunes a viernes de 18h00 a 20h00
E-mail: aaasanvicentedepaul@gmail.com
Siquieres realizar algún donativo: contacta con nosotros.

SIEMBRA ILUSIONES

BOLETIN N°2

OCTUBRE DE 2008

FOTOS DEL RECUERDO



Orfeón del Colegio Jesús, María Y José, conocido co-
mo "Torre Tavira" con el Padre Genaro, con motivo
de su ordenación.

SUMARIO

- | | |
|-----------|--|
| página 1 | Fotos del recuerdo |
| página 2 | Sumario |
| página 3 | Editorial |
| página 4 | Nuestras actividades |
| página 5 | Que será de mi sin tu ayuda - Realidad una vez más |
| página 6 | Graduación 2ª Bachillerato |
| página 7 | Hasta siempre |
| página 8 | Celebración 25 Aniversario |
| página 9 | Una vida ejemplar - Anécdotas |
| página 10 | Aprender es crecer: La Familia |
| página 11 | Solicitud de admisión |
| | Autorización bancaria |
| página 12 | Información de interés |
| | Datos de la Asociación |

Para más información sobre las Hijas de la Caridad puedes visitar las siguientes webs:

www.hijasdelacaracterdad.org, www.familavicenciana.org,
www.filles-de-la-charite.org

SOLICITUD DE ADMISIÓN**DATOS PERSONALES:**

Apellidos:..... DNI:.....

Nombre:..... Fecha de Nac.:.....

Domicilio:.....

Código Postal:..... Localidad:..... Provincia:.....

Teléfono:..... Móvil:.....

E-mail:.....

Firma asociado**Firma Presidente****AUTORIZACION BANCARIA****BANCO O CAJA
DIRECCIÓN**

C.P.

LOCALIDAD

Le ruego que a partir de esta fecha sean abonados los recibos que a mi nombre sean presentados por la Asociación de Antiguas Alumnas y Antiguos Alumnos de San Vicente de Paúl de Cádiz.

El importe de los recibos se cargará en mi cuenta nº (20 dígitos):

Atentamente les saluda,

Nombre y apellidos del titular:

APRENDER ES CRECER

LA FAMILIA

Por Eva Freire Rios

Familia es la unión de personas que comparten un proyecto vital en común, en el que se generan fuertes sentimientos de pertenencia, existe un compromiso personal entre sus miembros y se establecen intensas relaciones de , afectividad, reciprocidad y dependencia.

La familia constituye en si misma un contexto sociocultural a través del cual llegan a los niños muchas de las actividades y elementos que son característicos de esa cultura, logrando así que la mente infantil se llene de contenidos, normas y reglas de convivencia que le permita desarrollarse como ser social. El tipo de familia en la que nace y se cría un niño afecta significativamente a como se desenvolverá a lo largo de su vida.

Por todo ello, las funciones que debe asumir la familia son:

- a) **El desarrollo emocional y de la autoestima.** La familia es el escenario donde el niño se construye como persona adulta con una determinada autoestima y un sentido de sí mismo (autoconcepto) que le proporciona un cierto nivel de bienestar psicológico para enfrentarse a la vida cotidiana, a los conflictos y situaciones estresantes. Dicho bienestar está relacionado con la calidad de las relaciones de apego que las personas adultas han tenido en su niñez.
- b) **La maduración psicológica y el desarrollo de la personalidad.**
- c) **La transmisión de valores y de la cultura.** Los principales elementos de enlace entre las tres generaciones (abuelos, padres e hijos) son, **el afecto y los valores** que rigen la vida de los miembros de la familia y sirven de inspiración para sus acciones.
- d) **El apoyo emocional.** Elemento vital para enfrentar diversas vicisitudes por las que pasa el ser humano. La familia permanece siempre a mano como un elemento de apoyo ante las dificultades surgidas.

Si tienes algún tema que te interesa, mándanoslo y lo trataremos en próximos números

EDITORIAL

¿Cómo conseguiremos allanar los grandes desequilibrios sociales que nos rodean, aquellos en los que las grandes instituciones difícilmente pueden penetrar?

Para lograrlo se necesita una acción continua, como la que actualmente están realizando las Hijas de la Caridad en apoyo de los desfavorecidos. Es por ellos que debemos apoyarlas en su labor en Colegios, tanto en la enseñanza como en Pastoral de Jóvenes y en las misiones, sin olvidar su gran trabajo en comedores sociales y reinserción de transeúntes, ancianos, etc...

Necesitamos promocionar los valores de la justicia, la paz y la solidaridad que compartimos, necesitamos sus caminos de esperanza en la complejidad de este mundo, necesitamos seguir adelante trabajando con nuestras manos y con todo nuestro corazón.

Por eso nuestra asociación ha querido asumir este reto que la sociedad de hoy día nos propone y ayudar activamente en el desempeño de la labor que diariamente llevan a cabo las Hijas de la Caridad.

Os animo a participar activamente en esta etapa que comenzamos, con vosotras/os esta hermosa aventura será posible.

Afectuosamente.

Inmaculada Chaves Amado

Vicepresidenta

NUESTRAS ACTIVIDADES

Nuestra próxima Actividad será:

El 16 Octubre a las 17:30h, Celebraremos la I Edición del Día del Antiguo Alumno y de la Antigua Alumna., con un homenaje a Sor Felicitas, Continuaremos con una mención especial a la asociada con más solera. Obsequiaremos a la promoción de 1978-79 con una fotografía de su 25º Aniversario. Presentaremos la 1ª Camiseta de la asociación, y entregaremos este 2º Boletín Informativo. Para terminar, daremos paso a la Merienda ofrecida por la Asociación.

Nuestra **última actividad** como asociación fue la Presentación Oficial del Primer Boletín 4 de Junio, en la que se ofreció una Merienda.



La asociación además de organizar nuestras propias actividades, tenemos como misión apoyar a la Comunidad Educativa en las distintos eventos que se organicen, y así lo hicimos en la despedida de 2º de Bachillerato, la merienda de los niños que han celebrado este año su Primera Comunión, la Celebración del 25 aniversario de la promoción del 1984, la "Fiesta de la hucha" y la "Fiesta de la Familia".

Esperamos veros pronto.

UNA VIDA EJEMPLAR

Este Boletín queremos dedicarlo a Sor Felicitas, conocida cariñosamente como "Sor Felis", un ejemplo de vida entregada a los demás, sobretodo a los desventurados y a los más pequeños.



ANÉCDOTAS

En la Torre Tavira había dos hermanas con el mismo nombre Sor Mª del Carmen Chivas, (muy muy bajita), y Sor Mª del Carmen Cabrera (muy muy grande), un día una antigua alumna, llevó al colegio a su hermano que por entonces tendría 5 ó 6 años y que era muy vivaracho y ocurrente.

Se encontraron con Sor Mª carmen Chivas, y la presentó como Sor Mª del Carmen, al terminar la mañana se encontraron con Sor Mª del Carmen Cabrera y tras presentársela a su hermano, el niño no tuvo otra ocurrencia que decir:

"¡Caramba pues si que ha crecido Sor Mª del Carmen!"

CELEBRACION 25 ANIVERSARIO

Parece, que con el paso de los años, los reencuentros dan pereza comenzarlos. Todas, o casi todas, cambiamos tanto, que realmente pertenecemos a un mundo normalmente harto diferente del que nos marcamos como objetivo cuando formábamos parte de la comunidad del colegio. Enfrentarnos a esta realidad, puede ser gratificante algunas veces y algo frustrante, otras. Pero, es cierto, que así, se nos muestra continuamente la vida y nuestra competencia como seres humanos, es vivirla. Soy de las personas que piensan que hay una época para los reencuentros y no hay que dejarla pasar; con su cara y su cruz, revivir momentos siempre es bonito y productivo. Por todo ello, nos corresponde agradecer esta iniciativa y trabajo a las personas que nos motivaron a esto. Y recordar el 16 de Mayo del 2008 como un día especial y diferente.

Atenta y gratamente, Rosa Pernas



QUE SERA DE MI SIN TU AYUDA — REALIDAD UNA VEZ MAS

Otro año más, hemos conseguido finalizar con éxito nuestra ardua labor. Aunque con un poco de retraso (en el mes de agosto), ha salido con destino a Oysho (Madagascar) otro contenedor.

Este año tenemos que agradecer la colaboración desinteresada de algunas antiguas alumnas y de sus amigos que han hecho posible dicho envío. Sin su ayuda, lo cierto es, que este año se nos hubiera retrasado mucho más debido a que el contenedor donado es de mayor tamaño que en años anteriores.

El trabajo ha sido intenso y duro, pero el saber la satisfacción que provoca cuando llega a su destino y la de necesidades que de esa forma se cubren, en esa zona tan marginada, hace mantener latente nuestras fuerzas y nuestras ganas de trabajar en ello.

Dado que el nacimiento de esta asociación es muy reciente y viendo el apoyo que en tan poco tiempo nos habéis ofrecido tan sólo tenemos palabras de agradecimiento ya que habéis hecho posible que el envío del contenedor sea un hecho una vez más.

En nuestro nombre y en nombre de todos los necesitados que se van a ver favorecidos MUCHAS GRACIAS.
Inmaculada Carpio



GRADUACION 2º BACHILLER

Cuando llegó el día de la graduación no parábamos de repetir que no lo habíamos asimilado, a pesar de todas las preparaciones que habíamos hecho, de lo arreglados que íbamos todos y de las ganas con la que esperábamos ese día.

Pero tanto en la eucaristía como en la ceremonia, incluso en la fiesta de después, algo nos decía dentro de nosotros que estábamos cerrando una puerta que no íbamos a volver a abrir.



Y es que después del colegio sabemos que nos espera el mundo real, donde no nos van a cuidar como lo han hecho aquí, donde no vamos a tener a los amigos todos los días al lado, donde algunos que nos vamos fuera vamos a cambiar de vida totalmente. Se nos acaban los recreos, los cambios de clase, las excursiones, incluso vamos a echar de menos los repasos de antes de los exámenes.

HASTA SIEMPRE



Sin embargo, aunque alguna lágrima cayó, sabíamos que muy en el fondo no era un día triste: nos sepáramos y dejamos lo que prácticamente es una segunda casa, pero nos llevamos con nosotros muchísimos recuerdos, experiencias y, sobre todo, unos valores sin los que seguramente no podríamos sobrevivir en la etapa que vamos a comenzar.

Por eso, al vernos todos con las bandas azules, ya oficialmente graduados, aunque era inevitable sentir un poquito de lástima por lo que se acaba, nos sentimos orgullosos por haberlo logrado y agradecidos a quienes nos han apoyado y acompañado .

Cristina García García

